
 第 2回活動支援委員会では、各ＰＴＡで行われた講演会についての調査結

果の確認や、２月２７日および３月６日に予定されているＰＴＡ新役員研修

会の開催方法についての話し合いがなされました。各ＰＴＡ実施の講演会に

ついての調査結果につきましては、長野県ＰＴＡ連合会ホームページに近日

中に掲載されますので、ご参考になればと思います。 

 また、ＰＴＡ新役員研修会については、新型コロナウイルス感染拡大に十

分配慮し、現状では三密をさけながら実施する方向性で進めております。 

 

 引き続き、長野県ＰＴＡ研究委嘱担当者会が行われました。 

長野県ＰＴＡ連合会では、２年連続のＰＴＡ活動に関する研究を、推薦され

た各単位ＰＴＡにお願いしています。研究の結果につきましては研究報告書

という形で、『ハンドブックよりよいＰＴＡ』に掲載させていただいたり、

また、ＰＴＡ新役員研修会の場で直接、発表をしてもらったりして、できる

かぎり情報を共有するようにしております。 

 この日おこなわれたのは、その研究を委嘱された単位ＰＴＡの担当者に集

まっていただいて、内容の詳細や進捗状況などを共有する会議でした。 

出席者は、 

第 29次研究委嘱 PTA（研究 2年目）として、 

上田市立長小学校 PTA 



松本市立島内小学校 PTA 

阿智村立阿智中学校 PTA 

長野市立篠ノ井西中学校 PTA 

第 30次研究委嘱 PTA（研究 1年目）の、 

白馬村立白馬南小学校 PTA 

長野市立若槻小学校 PTA 

佐久市立中込中学校 PTA 

伊那市立高遠中学校 PTA 

の担当者の方々でした。 

 お忙しいところ、また遠方よりご参加いただきありがとうございました。 

会議の中では、研究の方法や今後の日程について説明がされた他、このコロ

ナ禍の中で、様々な PTA活動が中止になる中、研究テーマが立てづらかった

り、思ったように研究が進まなかったりする様子を共有することができまし

た。 

 委員長の私からは、研究が十分にできないことは承知していることを伝

え、逆に、こんな時だからこそ、ほかのＰＴＡ会員の皆さんにとって何かヒ

ントになるような、等身大のＰＴＡ活動のようすを研究の中に盛り込んでほ

しいとお願いをしました。 

                  （活動支援委員長 西部元和） 



 

 

 

第２回 活動支援委員会 

研究委嘱担当者打ち合わせ会 


